

ご意見	回 答
学校のリュックがとても重く、置き勉強は許可されているがテスト前の重さは大人でも背負って家まで歩くのが大変な重さなので何か対策があれば対応いただけると嬉しいです	テスト勉強をする際に、必要なワークや教科書は計画的に持ち帰るように声を掛けて参ります。
学校での様子などもっとブログに載せてください。	ブログ更新ができるように努力して参ります。
学校は保護者のニーズに応えることも大切ですが、そこは限界があると思います。最大限の個別対応をして頂いていると感じております。一方で、先生各々による授業中などの生徒に対する言動、保護者や地域住民に対しての対応等が適切かどうかの検証をお願いします。	私たち教師は、子供たちと直接かかわる職業です。子どもたちへの言動には十分注意していかなければなりません。適切な言動が取れるように研修を継続していますが、お気づきの点がございましたら、遠慮なくその旨お聞かせくださいますようお願い申し上げます。
お世話になっております。担任の先生をはじめ、全ての職員の先生に支えて頂き楽しく学校に通えていることに心より感謝いたします。今後ともよろしく願いいたします。	ありがとうございます。これからも生徒に寄り添った指導に心がけます。
いつも大変お世話になっております。息子が毎日楽しく学校に通えているのも先生方が生徒のことをよくみて理解してくれているおかげだと思っています。	ありがとうございます。大変励みになります。今後も生徒理解に努めます。
タブレットを毎日持ち帰ってきていますが、カバンから出すのは充電のときだけで使用している様子がありません。(息子だけかもしれませんが)重さもあるため毎日持ち帰ってくるのであればタブレットを活用した宿題、課題を月に何度かあっても良いのかなと思いました。	3学期からスタディサプリを導入しましたので、家庭学習で活用していきたいと考えています。
学校の設備が古くなっている箇所、汚れが目立つ箇所がありました。年数が経っているので仕方ないとは思いますが少しずつでも改修を行っていければ良いのかなと思いました。	学校施設の改修については、市教育委員会学校施設課と連携して進めていきます。
タブレットを配布されて、色々調べたりできるのはとてもいいと思うのですが、何時以降はネットは使えないとか、ネットで調べられる範囲も限られてた方が助かります。何時までもネットに繋がる環境、年齢制限などもなく何でも調べられすぎても、親として管理しきれないので。	フィルタリングにより、有害なサイトにはつながらないようにしていますが、使用時間帯の制限については、学校施設課に問い合わせたところ、不可能との回答がありました。今後も授業の中で、インターネット等の使い方について指導して参ります。お気づきの点があるときはお知らせください。
立哨当番をしているときに、中学生は挨拶ができないと感じます。	ご指摘ありがとうございます。これからも学校で、挨拶の大切さを生徒に十分指導して参ります。しかしながら、子供たちも悩んだり苦しんだりするときもあり、明るく挨拶を返せないことも考えられます。そんなとき、子どもたちを支えられる大人でありたいと思います。
スマホの文書連絡は、ログインしたりひと手間で、細かい文字が読みにくい。	ペーパーレスを進めているところです。ご不便をおかけして申し訳ございませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。